



そ の 他

★ 指定管理者の指定について
現在の指定管理者は、管理運営体制が維持されており、その実績により継続して指定管理者として指定したもので

す。該当施設は次のとあります。

- ・北地区コミュニティセンター
- ・東地区コミュニティセンター
- ・南地区コミュニティセンター
- ・北吉野コミュニティセンター
- ・ガフ
- ・オートスポーツランドスナ
- ・空知太老人憩の家
- ・石山老人憩の家
- ・北光老人憩の家
- ・南吉野老人憩の家
- ・宮川老人憩の家

可決された意見書

今定例会では、1件の意見書が議員提案・可決され、内

閣総理大臣、内閣官房長官などに提出しました。

◎ 地方公務員法及び地方自治法の一部改正における新たな一般職非常勤職員の処遇改善と雇用安定

に関する意見書

総括質疑

本会議において新年度予算などに総括質疑を行つた議員及び質疑は次のとあります。

- | | |
|---------------|------------------------------|
| 多比良和伸議員(創生会) | JR砂川駅のエレベーター及び風除式待合室の設置について |
| 小黒浩一議員(創生会) | 生涯学習について |
| 武田真介議員(みらい砂川) | スポーツ振興について |
| 辻弘議員(市民の声) | 介護保険特別会計 |
| 武田真介議員(みらい砂川) | 認知症対策について |
| 増井浩一議員(創生会) | JRW砂川駅のエレベーター及び風除式待合室の設置について |
| 小黒浩一議員(創生会) | 生涯学習について |
| 武田真介議員(みらい砂川) | スポーツ振興について |
| 辻弘議員(市民の声) | 介護保険特別会計 |
| 武田真介議員(みらい砂川) | 認知症対策について |

- | | | | |
|--------------------------|---------------------------------|-----------------------|---------------------------|
| ★ 小中学校の適正配置について | ★ 豊栄地区の災害対策について | ★ 砂川市の観光施策について | ★ オアシスパークからゆめまちづくり協議会について |
| ★ 障害者福祉について | ★ 新規就農対策について | ★ 地域防災について | ★ 協働のまちづくりについて |
| ★ 企業誘致について | ★ 新規就農対策について | ★ 障害者福祉について | ★ 協働のまちづくりについて |
| ★ 事務員定数条例の一部を改正する条例】 | ★ 砂川市と同規模の市の職員数との比較について | ★ 空き家等対策について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【砂川市職員定数条例の一部を改正する条例】 | ★ 事務事業量の現況及び定数増の効果について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【砂川市企業振興促進条例の一部を改正する条例】 | ★ 動議員(公明党)の議員登録について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【砂川市企業振興促進条例の一部を改正する条例】 | ★ 診療報酬改定と予算編成について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【砂川市中小企業等振興条例の一部を改正する条例】 | ★ 健診体制について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【砂川市中小企業等振興条例の一部を改正する条例】 | ★ 口ボット手術の導入について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| ★ 新年度における子育て支援 | ★ 定数改正の効果について | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| ★ 体育施設の市直営管理について | 【砂川市事務分掌条例等の一部を改正する条例】 | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| 【組織機構見直しの検討経過について】 | ★ 市政執行方針に組織機構の見直しを記載しなかつたことについて | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| ★ 新たな助成制度の対外的な方向性について | ★ 今回の改正と既存企業に対する助成とのバランスについて | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |
| ★ PR活動について | 【砂川市事務分掌条例等の一部を改正する条例】 | ★ これまでの行財政改革との整合性について | ★ 保健福祉部の名称について |

VEGETABLE INK
※市議会だよりは資源保護のため再生紙と植物油インキを使用しています。

この市議会だよりが届く頃には、桜の便りも聞こえる季節を迎えていることでしょう。しかし、今冬は全国的に厳しい寒さとなり、異常気象を感じました。本市でも例年にない積雪により、3月の第1回定例会では除排雪費を増額補正するなど対応に追われました。今後は、雪解けの遅れによる農作業等への影響も大変心配されるところです。さて、本年は市制施行60周年を迎える記念の年です。第1回定例会では60周年を記念する行事や市史編纂の予算も決定したところです。砂川市史をひもときますと、先人たちが様々な試練を乗り越え、現在の本市を築き上げてきた歴史が刻まれています。砂川市には様々な試練がありますと砂川には様々な試練があります。市制施行60周年の節を再確認し、改めて、ふるさとへの誇りや愛着を醸成していくことを願っています。我々議会広報編集委員の任期も後1年を残すばかりとなりました。市民にわかりやすく紙面づくりに向かって、今年度もがんばっていきます。(武田真)

編集後記